



Le chevreau reprenait sa course lorsqu'il se sentit faible et angoissé sans savoir pourquoi. Soudain, il entendit distinctement une voix qui venait du ciel. Il leva la tête en tremblant et vit, très haut, un oiseau de grande taille qui, les ailes étendues, tournoyait au-dessus de lui.

Il s'en méfia et s'en alla à petits pas, la tête toujours levée. Ses yeux ne pouvaient pas se détacher de l'aigle. Et celui-ci, sans effort, descendait, effrayant, sans replier ses ailes. Son ombre s'allongeait sur le sol. Il s'approcha tout près de sa proie.

Le petit animal fit un bond, mais fléchit sous le poids de l'oiseau géant qui s'abattait sur lui. Il lui planta ses serres sur les flancs. Il s'en échappa et quelques gouttes de sang coulèrent le long de ses pattes. Il trouva encore le courage de s'enfuir.